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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ５年１１月２２日 

午前・午後１０時４５分    

議会名 令和 5 年 第 4 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 健康対策について 

(1) 寒暖差アレルギーについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) HPVワクチンの男性への 

接種について 

 

 

 

 

 

2. 残薬対策について 

 

 

 

 

 

①寒暖差アレルギーの実態について 

 本市における寒暖差アレルギーの実態について伺い 

たい。 

 

②寒暖差アレルギーの症状について 

 寒暖差アレルギーの具体的な症状について伺いたい。 

 

③寒暖差アレルギーの予防について 

 寒暖差アレルギーの予防について、本市はどのように 

考えているのか、伺いたい。 

 

①有効性について 

 男性のワクチン接種の有効性について伺いたい。 

 

②接種費用の助成について 

 男性のワクチン接種費用の助成について、本市はどの 

ように考えているのか、伺いたい。 

 

①残薬対応について 

 本市では、残薬対応がどのようになっているのか、 

その現状について伺いたい。 
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3. 環境対策について 

(1) 太陽光発電設備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 生ごみの活用について 

 

 

4. 不登校対策について 

(1) アクティヴ教室の未利用者 

について 

 

 

(2) 不登校の児童・生徒が利用 

する場所の名称について 

 

 

 

 

②節薬バック運動について 

 本市における「節薬バック運動」の現状について伺い 

たい。 

 

③節薬バックの配布について 

 節約バックを配布し、医療費の節約・削減を図ること 

について、本市はどのように考えているのか、伺いた 

い。 

 

④残薬の処理について 

 残薬が生じた場合の処理方法について伺いたい。 

 

 

①標識・柵塀の設置の現状について 

 FIT 制度では、認定事業者に対し、設置する設備に 

標識及び柵塀等の設置が義務付けられているが、その 

義務が守られていない太陽光発電設備がいまだに見受け 

られる。ゆえに、その現状と打開策について伺いたい。 

 

②ケーブル盗難被害後の注意喚起について 

 本年の 10 月 3 日に、市内の太陽光発電設備 10 数か 

所で、ケーブルの盗難被害が発生したが、その被害後、 

感電等の太陽光発電設備の危険性に関する注意喚起は 

行われたのか、伺いたい。 

 

①生ごみを肥料・堆肥化し、本市の農作物生産活用につ 

なげられないものか、伺いたい。 

 

 

①不登校の児童・生徒のアクティヴ教室の未利用の割合 

はいかほどか、また、そのような未利用者への対応は、 

どのようになっているのか、伺いたい。 

 

①東京都板橋区の「SBS ルーム」の事例のように、不 

登校の児童・生徒が利用する場所、ないし居場所となる 

部屋に、願いや意味を込めて、名前をつけてはと考える 

が、本市はどのように考えているのか。 
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(3) スペシャルサポートルーム 

の未設置校について 

 

 

5. おくやみ手続きについて 

(1) 「おくやみハンドブック」の 

作成について 

 

 

 

(2) 「おくやみコーナー」の導入 

について 

 

①スペシャルサポートルームのような不登校の児童・生 

徒が利用する場所が設置されていない小学校には、設置 

に関するどのような課題があるのか、伺いたい。 

 

 

①死亡届出後の必要な諸手続きをサポートする「おく 

やみハンドブック」を作成し、遺族の方々の負担軽減を 

図ることについて、本市はどのように考えているのか、 

伺いたい。 

 

①親族が亡くなった際に、市役所で行う手続きは多岐に 

わたり、煩雑といえる。このような実状を踏まえ、遺族 

の方々の負担を軽減するために、「おくやみコーナー」 

を設置する自治体が近年、増えている。 

ゆえに、本市もこのような取組に倣い、遺族の方々の 

負担軽減を図るために、「おくやみコーナー」を導入で

きないものか、伺いたい。 

 

 


